



# 輝け！高見っ子

## 校長室だよりNo.5



～8月夏の終わり～江府島



令和 3年 9月 1日  
尾道市立高見小学校  
校長 富保 直子

「未来を拓き 人間力豊かに 学び続ける高見っ子の育成」  
～気付き！考え！幸動する！～

コロナ禍の中での2学期が始まります！学校でも家庭でも命を守る「安心・安全」をより意識した生活を！！

先日、予定していた8月20日の登校日を臨時休業とした際には、お忙しい中、お子さんの夏休みの課題をご持参いただきありがとうございました。この夏休みは、子供たちにとってもお家の方にとっても、今までにない夏休みだったことでしょう。コロナ感染拡大防止対策、猛暑の熱中症対策、梅雨を思わせる長雨と豪雨、特に子供たちにとっては、外に出る機会も少なく、ストレスもたまっているのではないかと心配しています。

さて、予定どおり、本日より2学期がスタートしました。広島県も緊急事態宣言下にあり、学校は、「学校の新しい生活様式」(2021.4.28 Ver.6)に基づいた取組を全教職員で共有し、徹底していきます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、さらに、今までやってきた取組を確実に継続して、みんなの命を守る「安心・安全」をより意識した生活を実践していきましょう。

先日の尾道市学校保健会の研修会で日本の感染症予防・コロナ感染症対策の最前線でご活躍されている先生のお話を聞く機会がありました。その中で、最新情報と根拠をもったの夏休み明けの対策について、印象的だった説明を少しだけ紹介いたします。「コロナは単なるカゼではない。今、入院するような、入院しないと悪化する病気が街中に広がっている状況にある。

子供たちのために、学校の教職員が、家族が徹底した感染対策を継続していくことが必須。『石鹸による手洗い・アルコール手指消毒・換気・マスク・ソーシャルディスタンス』特にデルタ株は感染力が強い分、換気が非常に重要！その他には、「3次感染(クラスター)を防ぐためにも、家族もPCR検査を受ける場合にはすぐ学校へ連絡」「不織布のマスクは有効性あり」「マスクの正しいつけ方」「今は2mのソーシャルディスタンス」「ワクチンの高い有効性」についてもお話していただきました。(＊感染予防策の詳細は、本日発行の「保健だより」参照 必ず一読をお願いします。)

今後は、学校現場での感染拡大が加速することが十分予測されます。コロナ(デルタ株)感染拡大の収束の兆しが見えない中ですが、「with コロナ」対策として、上記のことに留意しながら、学校・家庭・地域で早期対応を図っていきたいと考えます。今後ともご理解とご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



### 2学期の始業式は、各教室で「オンライン始業式」を試みました！

2学期は、zoomを使っでの「始業式」でスタートしました。今までは、放送による[始業式・終業式・児童集会]でしたが、出来れば映像を使ってということで、まずは「オンライン始業式」に挑戦してみました。各教室に大型テレビを準備し、画面越しですが、対面式で会話も可能です。まずは、始業式でお試しをして、今後は、児童会を中心に、児童集会等、児童の活躍や表現の場として、どんどん活用していきたいと考えています。



### 8月2日(登校日)出前授業を行いました。4・5年:「防災教育」 6年:「7つの習慣より」

4年・5年:「ひろしま マイ・タイムライン」・・・みんなで減災!

6年:「自分をコントロールする」



自助  
共助  
公助



### ～GIGAスクール構想「学びを止めない！」夏季休業中のタブレット職員校内研修(8月27日)～

夏季休業中には、GIGAスクール構想充実に向け、情報担当者が中心になり、タブレットを活用しての校内研修を行いました。今後の感染状況によっては授業形態の変更や工夫も必要となってきます。今後も子供たちと共に学び続けるという姿勢を大事に、「子供たちの学びを止めない効果的な授業づくり」を全教職員で目指していきます。



★随時、高見小HPをアップしていきます。是非お子様と一緒に高見っ子の頑張りや情報をご覧ください。